



SOUVENEZ-VOUS DE L'ÂME

de Monsieur

**GEORGES LEPEZ**

époux de Madame

**Orpha HOOREMAN**

né à Renaix, le 16 décembre 1892

et y décédé le 8 avril 1970,

muni des Secours de la Religion.

Lorsque le deuil vient nous toucher par le départ de quelqu'un que nous aimions, ne soyons pas comme ceux qui n'ont plus d'espoir.

Notre cœur reste éprouvé; le Seigneur n'a-t-il pas pleuré pour son ami Lazare

Mais confions notre désarroi au Christ qui lui aussi a connu la douleur morale. Prions aussi Marie qui a tant souffert lorsqu'elle a vu mourir son Fils.

Eux nous donnerons la force d'exprimer notre foi, la confiance dans les paroles de l'évangile : Je suis la vie et la résurrection; celui qui croit en moi à la vie éternelle.

Pénible est ton épreuve, chère épouse; tâche de découvrir qu'au delà de la mort nous restons unis dans la foi, l'espérance et l'amour de Dieu.

Chère sœur, membre de la famille et amis, merci de votre sympathie, souvenez-vous de moi dans vos prières.

---

Funérailles Firme J. Aelvoet, Renaix

Prions,

Dieu Tout-puissant, veuillez considérez avec bienveillance, à travers des mérites de Notre Seigneur Jésus Christ, les œuvres et la bonne volonté, les épreuves de notre cher défunt et lui donner le bonheur éternel. Amen.

Madame Georges LEPEZ, née Orpha HOOREMAN, son épouse;

Les familles LEPEZ, CANTAERT, HOOREMAN et PIESSENS,

très sensibles aux marques de sympathie leurs témoignées vous expriment toute leur gratitude.

---

Impr. Mastin, Renaix